

未来を拓く

令和二年
度三号

赤池区防災訓練 金管・カラガ発表

赤池区防災訓練で金管バンド部、カラーガード部の演奏、演技を披露しました。



部活の活動開始の影響が響いてしまった。その中で九月もまた貴重な練習時間が得られました。本当にありがとうございました。

カラーガード部 榎本紗也



今年は運動会と
う大舞台がなくなり
てしまい、皆でユニ
フォームを着て、演技を披露することができなか
いかもしれないと不安になりました。でも、防災訓練の始めに見てもらう機会があり、うれしかったです。たくさん練習して、皆で楽しく演技をすることができました。

正直に言うと、なんか自信がありませ
んか時に皆が支え
た。交流会に向かって
で声を掛け合い、
より絆が深まり
ました。それがあ
二連霸につなが
つたと思ひます。
学校生活で一番
です。



応援してください
た皆さん、あり
がとうございまし
た。結果は惜しく
も一点差で負けてしまい、今でも悔
しい思いをしていきます。来年は優勝
できます。私たちがリ
ポートしていきます。

例年行つてゐる「小学校球技大会」は実施できませんでしたが、練習してきたことを試合で発揮する場として、交流会を行いました。

サッカー・バスケットボール 交流会

六年生
一学期の活動



心は学
年赤池
ども実施
S H O



来昨今の紙代の高騰を受け、「未付を拓く」は次号から紙での配付をやめ、HP上で掲載とします。更新ごとにメールで全家庭にお伝えします。HP上で閲覧が難しいご家庭は担任にお申し出ください。ご理解、ご協力をお願いいたします。

私は山寺でたつのかざりを見ました。たつはぎん色ではねは赤色でした。かざりは二しゆるいあつて、てまえは大きく、おくはちいさかつたです。みなさんも山寺へ行つてたつのきれいなかざりを見てください。

自転車が山のようになりまして。上のそこにあるものも合わせると全部で二百台もあるそうです。店長さんがタイヤの中にある、チューブというものに空気を入れて見せてくれました。親切なお店です。

山寺さん 一通 山下山

私は山寺でたつのかざりを見ました。たつはぎん色ではねは赤色でした。かざりは二しゆるいあつて、てまえは大きく、おくはちいさかつたです。みなさんも山寺へ行つてたつのきれいなかざりを見てください。

A watercolor-style illustration of a large, friendly-looking blue sea turtle swimming towards the left. Below the turtle, a group of approximately ten small, diverse children in swimwear are standing on a sandy beach, looking up at the turtle with excitement. The background shows some simple waves and a clear sky.

「人気の花はバラだよ。」と
言つて、店員さんがピンクのバラを見せてくれました。そのバラは光っているみたいで、とてもきれいでした。思わず買いたくなりました。

花屋さん
三組
矢野正輔

卷之三

一年生校外學習 東山動物園

二年生町たんけん

